

martes 22 de octubre de 2024

‘No + estigma’, un concurso fotográfico para sensibilizar sobre el VIH que otorgará dos premios

Domingo Galván aplaudió esta iniciativa creativa impulsada por Cruz Roja, “aún existen muchos mitos y desinformación, y este tipo de actividades son esenciales para cambiar esa realidad”, comentó invitando a participar

 Cruz Roja

Concurso de
Fotografía

1 de diciembre

**Día Mundial de la
respuesta ante
el VIH**



Con el lema ‘No + estigma’, Cruz Roja, en colaboración con la concejalía de Sanidad del Ayuntamiento de La Laguna, ha organizado un concurso fotográfico destinado a generar una mayor sensibilización ciudadana con respecto al VIH. A través de la creación artística, en forma de fotografía, se anima a las personas que deseen participar a transmitir un mensaje positivo en sus imágenes, que ayude a disminuir el estigma social, los mitos y la desinformación que aún existe alrededor del virus de inmunodeficiencia humana (VIH).

Las personas participantes, además de colaborar con sus creaciones en esta campaña de sensibilización social, aspirarán a ganar uno de los dos premios que otorga el concurso. El primer premio, que lo adjudicará el jurado del concurso, es una tarjeta regalo por valor de 800 euros. El segundo, que lo conseguirá la fotografía finalista que obtenga más ‘me gustas’ en la cuenta de Instagram de la entidad (@cruzrojaprovtf), obtendrá una tarjeta regalo por valor de 500 euros.

El edil de Sanidad, Domingo Galván, aplaudió esta iniciativa creativa. “Aún existen muchos mitos y desinformación, y este tipo de actividades son esenciales para cambiar esa realidad”, comentó el

responsable municipal, invitando a participar activamente para contribuir a una sociedad más informada y solidaria.



Campaña VIH

Galván puso en valor el trabajo realizado por Cruz Roja en materia de salud sexual, prevención del VIH e infecciones de transmisión sexual (ITS) a través de su servicio de atención en el municipio. Además, adelantó, ya se está trabajando en la conmemoración del Día Mundial de la respuesta ante el VIH (1 de diciembre), una importante efeméride en cuyo marco de celebración se organiza este concurso. Durante la celebración de dicha jornada en la red social de Instagram de Cruz Roja se publicarán las fotografías y personas ganadoras.

El período de inscripción en el concurso permanecerá abierto hasta el 12 de noviembre de 2024. La entidad anima a participar a todas las personas residentes en Canarias interesadas, mayores de 16 años, y/o a las personas matriculadas en un centro educativo de La Laguna. Las bases completas y el formulario de inscripción se encuentran disponibles en la página web oficial de Cruz Roja en Canarias: <https://www.cruzroja.es/canarias/concurso-vih24> [<https://www.cruzroja.es/canarias/concurso-vih24>]